
 
 

Protokollauszug 
aus der 

27. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversamm-
lung der Landeshauptstadt Potsdam  

vom 30.08.2006 

 
öffentlich 
Top 1 Bericht des Oberbürgermeisters 

 
 

 
Der Oberbürgermeister Herr Jakobs gibt einen Bericht zu den Themen: 
 
- Hartz IV, 
- Öffentlicher Personennahverkehr, 
- Finanzausgleichsgesetz, 
- chinesisches Investitionsvorhaben Potsdam – Shanghai, 
- Stadt der Wissenschaften,  
- Klinikum; Ausstieg aus der Tarifbindung, 
- aktuelle Situation zum Uferweg am Griebnitzsee. 
 
Im Weiteren gibt der Oberbürgermeister Informationen zum 24-Stunden-Lauffest zugunsten der 
„Stiftung Altenhilfe Potsdam“ am 08. und 09. September 2006 im Stadion am Luftschiffhafen; 
Einladungen und Teilnahmeerklärungen wurden den Stadtverordneten ausgereicht. 
 
Dem Bericht schließt sich eine Aussprache an, in deren Verlauf der Oberbürgermeister und der 
Beigeordnete für Zentrale Steuerung und Service Herr Exner die Nachfragen von Stadtverordne-
ten beantwortet. 
 
(Wörtlich in die Niederschrift aufzunehmen ist die Antwort des Oberbürgermeisters  auf die Nach-
fragen der Stadtverordneten Bankwitz, Fraktion BürgerBündnis/FDP (erneute Bewerbung als 
Stadt der Wissenschaften; Einbeziehung und Unterstützung des Exploratoriums; chinesisches 
Investitionsvorhaben; Baumarkt mit Freizeitattraktivität auf der Drewitz-Brache 
 
 
 
 

 


